

Titel: Kein augenärztlicher Notdienst in der Hansestadt Stralsund

Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Adomeit	Datum: 19.10.2020
Einreicher: Adomeit, Michael	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	05.11.2020	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, mit Nachdruck bei der kassenärztlichen Vereinigung auf den seit Jahren unerträglichen Zustand einer notärztlichen Versorgung durch Augenärzte in der Hansestadt Stralsund hinzuweisen und eine sofortige Lösung anzumahnen.

Begründung:

Seit Jahren gibt es keinen augenärztlichen Notdienst in der Hansestadt Stralsund. Notfallpatienten müssen sehen, wie sie am Wochenende oder Wochentags nach 18:00 Uhr zum Augenarzt nach Greifswald kommen.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine

Michael Adomeit
Einzelbürgerschaftsmitglied